

Die Hypothekbank Lenzburg AG eröffnet Beratungsstandort in Zofingen

Die Hypothekbank Lenzburg schliesst eine Kooperation mit dem Innovations- und Gründerzentrum in Zofingen und erweitert damit ihr Tätigkeitsgebiet mit einem neuen Beratungsstandort.

Lenzburg, 26. Februar 2018 Die Hypothekbank Lenzburg unterstützt das Innovations- und Gründerzentrum Zofingen (IGZ) als Partnerin bei der Etablierung eines neuen Standbeins zur Förderung der wirtschaftlichen Aktivitäten in der Region Zofingen und Umgebung. Als Basis für die künftigen Aktivitäten in der Region mietet sich die Hypothekbank Lenzburg im Coworking-Space Zofingen ein, der vom IGZ betrieben wird. Die Eröffnung des neuen Standorts erfolgt im Laufe des ersten Quartals 2018.

Angeboten werden in Zofingen alle Arten von Beratungsgesprächen, nicht aber herkömmliche Bankgeschäfte wie Bargeldbezug oder Ein- und Auszahlung. Der Fokus richtet sich auf Bankdienstleistungen im Unternehmenskundenbereich, insbesondere auf solche für Jungunternehmen, Firmengründer und Startups. Zudem wird die Bank in Absprache mit dem IGZ Informationsveranstaltungen für Jungunternehmer durchführen.

«Mit unserem Geschäftsbereich für Firmenkunden können wir bei Firmengründungen und der Unternehmensfinanzierung als starker Dienstleistungspartner zur Seite zu stehen», sagt Sascha Hostettler, Leiter Unternehmenskunden der Hypothekbank Lenzburg.

Bereits im vergangenen November hat die Hypothekbank Lenzburg mit HypiAarau ein erstes Beratungsoffice auf Basis der Coworking-Idee eröffnet. «Die Bedürfnisse der Menschen haben sich verändert. Coworking-Spaces schaffen neuartige Begegnungszentren, in denen sich Menschen zum Arbeiten und Austauschen treffen. Wir gehen mit der Zeit und glauben, dass es heute nicht mehr zeitgemäss ist, eine herkömmliche Bankfiliale zu eröffnen. Mit unserer Präsenz in Coworking-Spaces nutzen wir ein neuartiges Arbeitskonzept: Menschen sind flexibler geworden, deshalb müssen auch Banken flexibler werden», begründet Marianne Wildi, CEO der Hypothekbank Lenzburg, den Schritt.

«Für das IGZ ist es ein Gewinn, die Hypothekbank Lenzburg als Leistungspartnerin zu haben. Neben einem sehr dynamischen und gleichzeitig stabilen Unternehmen kann das IGZ sein Angebot damit mit Finanzdienstleistungen erweitern», sagt Andreas Brändle, Wirtschaftsförderer von Zofingen.

Kontaktinformationen der neuen Präsenz:

Hypothekbank Lenzburg AG
c/o Innovations- und Gründerzentrum (IGZ)
Untere Grabenstrasse 26
Postfach 644
4800 Zofingen
Tel: 062 885 11 03
www.hypizofingen.ch

150
JAHRE
HYPI

 Hypothekbank
Lenzburg

Marianne Wildi
CEO Hypothekarbank Lenzburg AG
Telefon: +41 62 885 14 49
E-Mail: marianne.wildi@hbl.ch

Andreas C. Brändle
Wirtschaftsförderer
Telefon: +41 62 922 66 00
E-Mail: braendle@wf-oftringen-zofingen.ch

Diese **Medienmitteilung** ist verfügbar unter www.hbl.ch/medien.html.
Ein **Kurzporträt** der Hypothekarbank Lenzburg AG finden Sie unter www.hbl.ch/portrait.html.
Die **Geschäftsberichte** sind verfügbar unter www.hbl.ch/publikationen.html.

Über die Hypothekarbank Lenzburg AG und Finstar®:

Die Hypothekarbank Lenzburg AG ist eine börsennotierte Schweizer Universalbank. Rund 260 Mitarbeiter aus 11 Nationen bieten sämtliche Services im Bankgeschäft an. Gegründet wurde die Bank 1868 als Hypothekar- und Leihkasse Lenzburg. Heute betreibt das Geldinstitut 13 Geschäftsstellen im Kanton Aargau und ist damit stark in der Region verankert. Neben dem traditionellen Geschäft setzt die Bank in jüngster Zeit auch stärker auf die Digitalisierung der Tätigkeiten und wird so auch für Kunden und Kundinnen ausserhalb der Region zu einer attraktiven Finanzpartnerin. Das Kernbankensystem Finstar® ist eine Eigenentwicklung der Hypothekarbank Lenzburg, die auch an Drittbanken und andere Unternehmen vertrieben wird. Im November 2017 wurde die Hypothekarbank Lenzburg für ihr Open-Banking-Projekt zusammen mit dem Münchner Software-Unternehmen NDGIT mit dem «Euro-Finance-Tech-Award 2017» ausgezeichnet.

Über das Innovations- und Gründerzentrum (IGZ):

Das Innovations- und Gründerzentrum (IGZ) ist eine Institution der Wirtschaftsförderung Oftringen Rothrist Zofingen. Neben dem Betrieb eines Coworking Space unterstützt das IGZ mit seinen umfassenden Dienstleistungen sowohl Neugründer und Firmen im Aufbau (Startup) wie auch bestehende Unternehmen in ihrer Erneuerung und Expansion. Zu diesem Zweck ist das IGZ verschiedene Partnerschaften eingegangen, unter anderem mit der Hypothekarbank Lenzburg, der Fachhochschule Nordwestschweiz und dem Hightech Zentrum Aarau.

150
JAHRE
HYPI

 Hypothekarbank
Lenzburg